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Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Bausewein, 

 

zu den Möglichkeiten der Kommunalrichtlinie des Bundesministeriums für Umwelt für 2019 zählt 

auch die Förderung von Radwegen. Noch immer besteht beim Ausbau der Radwege in Erfurt großer 

Bedarf. 

 

Ich bitte daher um die Beantwortung folgender Fragen: 

 

1. Ist Ihnen die o.g. Richtlinie bekannt und werden Sie Fördermöglichkeiten im Rahmen 

dieser Richtlinie für Erfurt beantragen und nutzen? 

 

2. Welche Fördermöglichkeiten können in diesem Rahmen in Erfurt für welche 

Radwegprojekte genutzt werden? 

 

 

 

 

 

 

02.10.2018, gez. xx xx xxxx   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Herr Kordon, Fraktion CDU 
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